



ENGLISH

RECOMENDAR

CONTÁCTENOS

- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

**Boletín electrónico**  
 Suscríbese de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR

Prepara talleres con recursos útiles y didácticos  
[www.escribirecursos.com](http://www.escribirecursos.com)

**gdi** Software a la medida  
 grupo de desarrollo informático

SEGURIDAD EN INTERNET

**RACSA** Navegue de forma Segura

un-mundo.org  
 américa latina  
 Contraparte

**S A L**  
 SHINE A LIGHT

14/03/2011

## ARGENTINA: Rescatan a una adolescente que era obligada a prostituirse

**Un nuevo caso de trata de personas fue esclarecido en las últimas horas, luego de que efectivos policiales tomaran intervención en el caso y lograran dar con el paradero de una adolescente que era mantenida en cautiverio y obligada a ejercer la prostitución, informaron las fuentes policiales consultadas.**

Un nuevo caso de trata de personas fue esclarecido en las últimas horas, luego de que efectivos policiales tomaran intervención en el caso y lograran dar con el paradero de una adolescente que era mantenida en cautiverio y obligada a ejercer la prostitución, informaron las fuentes policiales consultadas.

Los voceros de la fuerza detallaron que la víctima es una adolescente de 17 años, de nacionalidad paraguaya, quien fue rescatada en las últimas horas del sábado de un domicilio ubicado en pleno centro de La Plata, donde la mantenían encerrada y la obligaban a ejercer la prostitución durante más de 12 horas por día.

El hecho ocurrió en una vivienda de la calle 48 entre 11 y 12, en la capital bonaerense, donde, según el cálculo que realizaron los investigadores a partir de la declaración de la víctima, "atendió a unos 70 hombres".

Según indicó un vocero con acceso al expediente, en declaraciones citadas por el diario El Día de esta ciudad, la mayoría de los "clientes" a los cuales era obligada a atender la adolescente iban vestidos "de traje". "La joven nos dijo que le pidió ayuda a todos los clientes que fueron al lugar, les contó su historia, pero no encontró ninguna respuesta. Le decían que habían pagado por un servicio VIP, que los debía atender y no hicieron nada", contó el vocero.

Al parecer, por un llamado al 911, que habría realizado un vecino, se pudo poner al descubierto este nuevo caso de trata de personas.

Aparentemente, una prima fue quien había llevado a la ciudad a la chica, bajo engaños, con la falsa promesa de conseguirle un trabajo como moza. Pero en realidad, de acuerdo con lo señalado por las fuentes, la "encerraron en un domicilio y la obligaban a prostituirse, sin posibilidad alguna de contacto con el exterior".

<http://www.elsigloweb.com/nota.php?id=64780>

Buscar en el sitio

BUSCAR